
第 46 回成人の集い実行委員会のみなさんとのタウンミーティング（概要） 

・平成２９年１１月２５日（土） 午後７時～午後８時（中央ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｾﾝﾀｰ内） 

 

【市長からタウンミーティングの開催に当たって】 

 今回は、第４６回成人の集い実行委員会の若い皆さんとお話するのを楽しみにしてきました。選挙権年齢が 18 歳に下

がりましたが、なかなか若い方の声が市政に届いていません。予算は投票行動する層に配分されがちのため、皆さんか

ら色々な意見をいただきまして、今まで気が付かなかったことを政策化していき、今後の江南市のまちづくりに活かし

ていければと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【江南市の「イメージ」、「強み・弱み」から浮かび上がるもの】 

参加者からの主な意見 

＊作表する際に便宜的に 

下記の項目に振分けてあります。 
江南市の課題 江南市のよい部分 

【機能的なまちづくり】  鹿子島に住んでいるが、バス停が遠

く江南駅まで時間がかかるため、市

内の高校に進学した。（市外の高校

に進学したかった。） 

 特急が止まる駅、江南駅がある。高

校生など通学しやすいまち。 

 江南団地に住んでいるが、バス停が

多く便利。 

 通学している大学のある自治体は、

ごみの分別数が少ない。江南市は多

くて環境に配慮したよいまち。 

（市長）市内循環バスについて 

運営・維持に巨費がかかり、導入自治体では大きな赤字となっている。「利

用している人」と「利用していない人」に不公平も生じる。受益者負担とす

べき。市が主導して行う市内循環バスについては消極的である。 



参加者からの主な意見 

＊作表する際に便宜的に 

下記の項目に振分けてあります。 
江南市の課題 江南市のよい部分 

【ひとづくり・スポーツ・文化】 

 

 スポーツをする子供が減ってきて

いるのは残念。 

 スポーツ施設が少ないため、市外に

行っている。 

 気軽に勉強できる場所がない。 

図書館は席も少ない。 

高校時代は市外の図書館の利用も

していた。 

 市民文化会館は駅から近く便利。 

よく利用する。 

 

（市長）図書館について 

①新たに造る。②現在のものを拡張 ③分館方式 などの対応方法がある。 

また、“本”が必要なのか、読書や勉強など多目的に使える“場”が必要な

のか、など検討する必要がある。 

 

【ちいきづくり・コミュニティ】 

 

 防災無線が聞きにくい。  イベントに出演する機会があった

が、皆さん暖かい雰囲気。アットホ

ーム。 

 マンションに住んでいるが、回覧板

も来て、コミュニケーションがあ

る。皆さん、社寺の清掃にも参加し

ている。 

 



参加者からの主な意見 

＊作表する際に便宜的に 

下記の項目に振分けてあります。 
江南市の課題 江南市のよい部分 

【しごとづくり・観光】 

 

 他市の友人を呼べるようなイベン

トを多くしてほしい。また、フラワ

ーパークでのイベントをつくって

ほしい。 

 “藤”だけでなく、年中、何かあっ

たら。 

 商店街がさみしい。「大須商店街」

を意識してほしい。 

 １０月の花火大会は他にない。他市

にアピールすべき。 

 

【その他】 

 

 ゆるキャラ「藤花ちゃん」はインパ

クトに欠ける。 

 市民の中に、“近隣市町に負けてい

る感“がある。 

 

（市長） 

・企業訪問して、江南市の影の薄さを感じる。場所も認識されていない場合も。 

知名度向上についてアイデアがあれば改めて聞かせてください。 

・2026 年に創立 100 周年を迎える滝学園が「滝 2026 年への羅針盤」の中

で、「地域との関わりの強化」を掲げており、「新図書館の一般開放」というこ

とも記載されている。市として連携できることは連携していきたいと思ってい

る。 




